

9月以降の活動報告 (2009年11月7日現在)

(1) はまとんプロジェクト 2010 の立ち上げ・浜頓別訪問

本年度に行いました企画「はまとん魅力発見プログラム 2009」の参加者から、東京大学教養学部 2 年の穴山宏司が代表として、はまとんプロジェクト 2010 を立ち上げ、来年度も浜頓別での活動を続けることになりました。9月 25～30 日、10月 20～22 日の期間に浜頓別を訪問し、着々と来年度の企画に向けての準備を進めています。

はまとんプロジェクト 2010 の活動の状況は、

HP : http://www.geocities.jp/hamaton_2010/index.html

ブログ : <http://ameblo.jp/hamaton2010/>

で報告しておりますので、どうぞご覧ください。



10月1日北海道新聞 記事「首都圏大学生の『はまとんプロジェクト』来夏は音楽イベント」



(2) 学生による各班ごとの企画書の作成・公表

8月4日～9日の「はまとん魅力発見プログラム2009」に参加した学生はA、B、C班に分かれて行動・発表をおこないましたが、それぞれの班のメンバーが、イベント当時に発表した企画をより掘り下げた企画書を作成しました。「はまとん魅力発見プログラム2009」のホームページ

<http://www.sanshiro.ne.jp/hamaton/program.html>

にて公開しておりますので、どうぞご覧ください。

(3) 第一回全国エコツーリズム学生シンポジウムでの社会発信

東京大学弥生キャンパスにて、2009年10月17日に行われました「第一回全国エコツーリズム学生シンポジウム2009」で、委員長の巻島が今年度のプログラム「はまとん魅力発見プログラム2009」の成果を発表させていただきました。当日は160名を超える方々に集まっていただき、多くの方に成果を伝えると共に、志を同じくする大学生や大学の先生方とのネットワークを作ることもできました。当日の様子は、以下のURLを参照。

<http://www.ecotourism.gr.jp/event/2009/07/2009.html>



↑発表の様子



(右) 質疑応答の様子

(左) 観客席の様子